
第49回 七左町七丁目第二自治会 定期総会議事録
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■日   時 平成30年3月 25日 (日 曜 日)午前9時30分～

■会   場 七左町七丁 目第二自治会館 大会議室

■出 席 者 48名

■司   会 広報部長  浪岡 秀行

■開会の言葉 副自治会長 浅り|1 洋夫

■会長の挨拶 自治会長  山口 隆志

■総会成立の確認

・ 自治会員の283世帯に対 し、出席が48世帯 (48名 )あ り、委任状が172件提出された。

過半数を超えた220世帯分を確認 し、規約により総会が成立 したことを報告 した。

■議長選出  司会

・『司会一任』の声が上がり、司会が浅古 高志 防犯防災部長を指名した。

議事

1号議案 平成29年度自治会 事業報告… 事務局長 岩崎 達治 及び 各専門部長

・総会資料2～8ページの通 り報告。

・ 自治会が開設 しているホームページにおいて、一部の市会議員や県会議員の

プロフィール等が載っているように見受けられるが、 どのような意図であるか質疑。

→ 自治会は中立公正な立場で運営 してお り、そのような情報は掲載 していません。

おそ らく、 自治会のフェイスブックに訪れた方のフェイスブックに

移動 して しまい、ページを閲覧されたと思われます。
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・その他、特に異議なく賛成多数で可決された。

・総会資料以上の詳細は、毎月配布している役員会議事録や、会務報告を参照のこと。

2号議案 平成29年度自治会館運営委員会 報告

… 自治会運営委員長代理 松苗 員吉

・総会資料15ページにある報告資料中、「自治会館利用の年次的推移」の平成29年度の

数値が以下のとおり訂正。

・有料    (誤 )  121回 → (正)  129回
・無料    (誤 )  52回 → (正)  62回
・利用合計   (誤) 173回 → (正)  191回
・人数    (誤 ) 2,526人  → (正) 2,764人
・料金    (誤 )100,500円 → (正)106,000円

・その他、資料のとおり報告され、特に異議なく賛成多数で可決された。

3号議案 平成 29年度自治会 会計決算報告 … 会計 桑原 宏之

5号議案 平成29年度自治会 日会計監査報告 … 監事 太田 明義

・関連ある内容のため、 3号議案と5号議案について一括して審議。

・決算報告について、総会資料9～ 14ページのとおり報告された。

・監査より、3号議案で報告された内容に相違ないことを報告した。

特に異議なく、賛成多数で可決された。

4号議案 平成29年度自治会館 会計決算報告 … 自治会館会計 岩崎 達治

6号議案 平成29年度自治会館 会計監査報告 … 自治会館会計監査 山岸 隆平

・関連ある内容のため、4号議案と6号議案について一括して審議。

・決算報告について、総会資料16ページのとおり報告された。

・監査より、4号議案で報告された内容に相違ないことを報告した。

特に異議なく、賛成多数で可決された。

7号議案 平成30年度自治会 事業計画 … 事務局長 岩崎 達治

・・総会資料17ページのとおり報告された。新役員体制による事業なので、基本的には

前年度踏襲の計画となっており、特に異議なく賛成多数で可決された。

8号議案 平成30年度自治会館運営委員会 事業計画

… 自治会館運営委員長代理 松苗 員吉

・総会資料19ページのとおり報告され、特に異議なく賛成多数で可決された。



9号議案 平成30年度自治会 会計予算 … 会計 桑原 宏之

・総会資料18ページのとおり報告された。

・昨年からの大きな変化としては、自治会館助成金が70,000円 から150,000円 へ増額

したことと、自治会館営繕費を廃止したことがある。

ここ数年の利用者と減少により、余裕がなくなりつつある自治会館予算を補強

する目的による。

・その他、特に異議や質問なく、賛成多数で可決された。

10号議案 平成30年度自治会館 会計予算 … 自治会館会計 岩崎 達治

・総会資料21ページのとおり報告され、特に異議なく賛成多数で可決された。

11号議案 規約の改定について … 自治会長 山口 隆志

・自治会の規約を変更するにあたり必要とされる総会員数を、現在の4分の3か ら、

過半数以上へと変更する件について。

今後、自治会内に集合住宅が増えていくと、変更等に必要な人数の同意を集めること

が難しくなつていくと予想されることから、改定について上程したもの。

→変更にかかる人数は、地縁団体としての必要要件に該当していたはずだが、問題

ないかという質疑。→地縁団体としての要件についてはクリアしていますとの回答。

・その他の異議や質問はなく、賛成多数で可決された。

12号議案 班長の選出 (規約第9条第3項により選出)(旧班長より各々紹介)

・平成29年度の班長より、新班長が次のとおり紹介された。

班 氏名

原田 紀子

2 石崎 幹夫

3 丸山 よし子

4 古畑 洋一

5 本木 光

6 猿舘 正樹

7 津野 仁志

8 酒井 映子

9 岩崎 光男

3



10 田中 康雄

大屋 忠雄

12 石井 明弘

13 大野 義輝

14 浜田 勝宏

13号議案 自治会館運営委員会の紹介と承認

・浅川 洋夫 副委員長より、総会資料20ページの組織図のとお り紹介 された。

14号議案 退任役員への謝辞と平成30年度責務に対する決意表明

・山口 隆志 自治会長より、平成29年度に班長をつとめていただいた方々へ謝辞。

あわせて、新 しく班長に任命 された方々へ、改めて協力を依頼 した。

15号議案 フリー トーク (安心 口安全で暮 らしよい街づ くりをもとめて )

・執行部より :4月 8日 (日 曜 日)に実施 されるチュー リップフェスタは、旧班長 さんの

最後の仕事にな ります。花のレイアウ ト作業や、パンジー周辺の草取 りについて、

ご協力をよろしくお願いいた します。

・何度も計画が提出されては退けられている、七左町六丁 目地内の墓地建設計画に

ついて、再度の申請がなされています。

この計画の縦覧について、4月 13日 まで、保健所で行 うことができます。発言権を

持つのは、現地から100m以 内に住む地権者 しかないのですが、地域 として反対の

意見を示すために、ぜひこの縦覧を利用 してください。

・前述の、自治会のFacebookに ついて、自治会にその意図がなかったとしても、

特定の議員を支持 していると誤解を招 くようであれば、脱退 とい うことを視野に

いれてもいいのでは ?と の意見。→執行部より、検討課題 とするとの回答。

・兼坂副会長より :子 ども会の再生について、自治会の課題 となっていますが、
・

なかなか良いアイデアがなく、案がございましたら、ぜひご提案 ください。

・ 自治会館運営委員会の会計が欠員 してお り、現在、事務局長が代行 しています。

議長降壇

閉会の言葉 … 副会長 兼坂 宣久


